
 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

                            

                            

                        

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

           ＊配布物： 

           ・1673回週報 

           ・会員手帳 

           ＊回覧物： 

 ・8/3(火)親睦例会出欠表 

・熱海豪雨災害支援金募金のお願い 

 

幹 事 報 告  ＊  杉 山 寿 夫 

 

 

会員誕生日祝： 髙栁 慎一   7月 12日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

         

                

          

 

 

 

 

 

 

7月のお祝い おめでとうございます。 

             

 

              会場へ来る途中、メ 

             ジャーリーグ・ホーム 

             ランダービーのニュ 

             ースをやっていまし 

             た。残念ながら大谷選 

 手惜しくも敗退しま

した。このところ暗いニュースの多い昨今、大谷選

手の活躍は日本中を笑顔にしてくれています。大谷

選手ありがとう。 

 さて地区ガバナー事務局より熱海土石流災害の

義援金募金の依頼通知が来ています。後ほど杉山幹

事より説明がありますので、よろしくお願い致しま

す。 

熱海市役所は災害ボランティアや災害義援物資

の受け入れは行っていないと言っています。全国各

地から善意のトイレットペーパーやボックスティ

ッシュなどが送られてくるそうです。市役所には保

管場所も少なくこれ以上の物資は困ると言ってい

ます。 

通常の災害時は体育館とかで避難生活を過ごす

場合が多いのですが、熱海の場合ホテルが仮の避難

場所になっており、プライバシーも守られ生活物資

にも困っていないらしいです。やはり物資よりお金

の方が今は助かると思います。皆さんのご協力をお

願いします。 

 

2021-22 年度国際ロータリー会長： 

シェカール・メータ（インド） 

第 2620 地区 2021-22 年度ガバナー： 

 小 林 聰 一 郎（甲府北 RC） 

第 1674回例会 2021年 7月 13日（火） 晴  VOL.37  週報 No.2 

点鐘：小島 明良 会長    SAA：浅若 正識   ソング♪我等の生業 

本日のプログラム：クラブ奉仕運営方針発表 

本日のゲスト：なし 

 

 

37 期 2021-2022 年度 浜 名 湖 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ 週 報

例会場 ： 浜名湖レークサイドプラザ 〒431-1424静岡県浜松市北区三ケ日町下尾奈 200 TEL・FAX 053-524-1177 

E-mail hamanako@hamanako-rc.com    HP http://www.hamanako-rc.com 

例会日 ： 毎週火曜日  12：30～13：30 

会  長 ： 小島 明良     幹  事 ： 杉山 寿夫     公共イメージ向上委員会委員長 ： 近藤 茂 

会 長 挨 拶  ＊  小 島 明 良 

会員数 38名 ／ 免除会員数 0名 ／ 計算総数 38名 ／ 本日の出席数 29名 ／ 暫定出席率 76.32％ 

 本日の例会はクラブ奉仕の年間事業計画の発表

となっています。各委員長さんよろしくお願い致し

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

           

 

戦略計画委員会  委員長 佐原 功一郎 

・委員会開催の件 

 

 

 

委 員 会 報 告 



 

                              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                 

 

 

小島明良 アメリカのオールスターゲーム、大谷

選手のホームランダービー、1 回戦に

敗れ残念でしたが、暗いニュースの中

うれしかったですね。 

杉山寿夫 こんにちは。今週も各委員長様、発表

宜しくお願いします。 

髙栁慎一 誕生月です。50 才になりました。今後

ともよろしくお願いします。 

菅沼仁司 本年度はクラブ研修リーダー委員長

です。1 年間よろしくお願いいたしま

す。 

原 三留 やっと夏らしく暑くなりました。 

中村二三男 大雨にも負けず酷暑にも負けず、も

ちろんコロナにも負けず、いつも静か

に笑っている。84 才健在です。 

佐原功一郎 本日はクラブ奉仕委員会の計画発

表です。各委員長よろしくお願いいた

します。 

三島保夫 毎日暑いですね。熱中症には注意しま

しょう。先週はスマイル発表の順番間

違えてすみませんでした。 

ス マ イ ル 報 告 

浜名湖ロータリークラブ 37 期会長テーマ 

『 ひと例会・ひと笑い 』これが浜名湖ロータリークラブ 

会場監督委員会   委員長 三島 保夫 

ロータリー財団委員会  委員長 内山 悦二 

米山記念奨学委員会  委員長 森 俊幸 

戦略計画委員会   委員長 佐原 功一郎 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 37 期クラブ奉仕委員会の運営方針の発表。

事業内容を再確認し、一年間の活動に活かせるよ

う理解を深めてください。 

※運営方針につきましては、事業計画書参照。 

会員増強委員会   委員長 松井 一隆 

出席委員会     委員長 戸塚 良平 

親睦委員会     委員長 近藤 貴子 

公共イメージ向上委員会  委員長 近藤 茂 

クラブ研修リーダー     菅沼 仁司 

会員選考職業分類委員会  委員長 中村 嘉壽久 

 

 

 

本 日 のプ ロ グ ラ ム 
【 クラブ奉仕運営方針発表 】 

            本日、例会終了 

            後、委員会を開催いた 

            します。委員の皆さま 

            はご出席をお願いいた 

 します。 

 

 

 

 

 

 

 

「IoT 猫トイレ開発の仕事」 中村 哲也 会員 

            4 年前に浜松磐田信用 

           金庫さんの FUSE の初 

           代の責任者だった辻村 

           さんからスタートアッ 

 プ企業トレッタキャッ

ツさんの紹介を受け、猫の健康を管理できる IoT

猫トイレの開発に協力することになりました。ス

タートアップベンチャーなのでベンチャーキャ

ピタルが資本参加していたのですが、昨年末資金

ショートし弊社も出資することにしましたが、そ

の後すぐに前澤友作さんの前澤ファンドが目を

つけてくれて、大型の出資を受けることになり、

資金の心配がなくなり、この 7 月にトレッタが製 

5 分 間 ス ピ ー チ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

               

 

 

7月 27日(火) ガバナー公式訪問合同例会(浜松 RC) 

 会場：グランドホテル浜松 2階鳳中の間 

 11：50集合 12：00お出迎え・食事 
 

8月 03日(火) 親睦例会 

 例会時間 12：15～13：30 
 

8月 10日(火) 特別休会 

8月 17日(火) 会員増強担当プログラム 

プ ロ グ ラ ム 案 内 

品 0円、980円/月のサブスクで販売がスタートしま

した。 

 具体的にどんなトイレかと言いますと、猫の体重

やおしっこの量を自動で計測。毎日のおしっこデー

タをモニタリングし体調を見守ります。獣医師と開

発した独自システムが体調に異常や変化があった

ときはお知らせする仕組みです。カメラが猫を識別

するので1台のトイレを複数の猫が使ってもきちっ

と管理できます。また、ねこたちがトイレをする姿

を自動で動画・写真に記録され、まるで自撮りして

いるかのように、出先で猫の様子を見ることも可能

です。ねこは泌尿器疾患にかかりやすく、ねこの死

亡原因1位が泌尿器の病気です。トレッタを使って、

例えば早期の糖尿病と診断されたら餌を糖尿病用

の餌にすることで病気の進行を遅くして長生きで

きるというトイレです。 

 トレッタキャッツさんは、現在社員が 40 名にも

なっていますが、ソフトウェアの開発に 20 人、カ

スタマーサービスに 10人、プロモーションに 5人、

アメリカに2人等急激に人を増やして事業をおこな

っていますが、事務所はなく、全員がリモートワー

クで働いているという最先端の働き方をしている

会社で、とても面白く大変勉強にもなります。 

弊社で生産しているので手前味噌にはなります

が、IoT トイレとしてはとても素晴らしいトイレで

す。猫を飼っている方がいらっしゃれば、是非検討

ください。トレッタで検索すると詳細がわかりま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5月 29日（土） 

「湖西国際交流協会創立 30周年記念式典出席」 

 内山会長に代わり、代表して森直前会長が式典に

出席し、多文化共生に貢献したとして表彰されまし

た。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

活 動 報 告 
 

 

浜松東RC 

・7月 23日(金)の例会は、法定休日の為、休会。 

  ※ビジター受付なし 

  

 

近隣クラブ 例会変更案内 


